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Beschluss 
 
 
.. 
 
Es gibt eine Einwendung gegen das Protokoll der letzten Sitzung. 

 
Es gibt folgende Korrektur zu TOP 1 im zweiten Absatz 
Da sich in Kassel viele Grünflächen befinden, gab es bislang noch keine 
Überlegung zur Schaffung einer Hundeauslauffläche. Nach Anregung durch den 
Ortsbeirat und auf Grund eines Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung 
hat das Umwelt- und Gartenamt einen Gesamtplan zur Schaffung der 
Auslauffläche entwickelt. 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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